

Luis Jara asegura que no fue expulsado de Estados Unidos

El cantante explicó a través de un comunicado el “malentendido” que lo hizo tener que volver a Chile.

ROMINA RAGLIANTI

En 2021, Luis Jara se mudó con su familia a Miami para explorar oportunidades laborales, pero a mediados del año pasado regresó a Chile junto a su esposa y el menor de sus hijos. El cantante había guardado silencio sobre las razones que lo hicieron volver, pero luego de que empezaran a surgir rumores de que había sido expulsado de Estados Unidos en espacios de farándula, decidió aclarar la situación a través de un comunicado.

“En primer lugar, quiero dejar en claro que no fui expulsado de ningún país, como se ha especulado en algunos medios”, dijo el artista en el escrito, en el que explica que “la situación que estoy atravesando es un proceso legal y personal que aún está en curso. Desde entonces, he optado por mantenerme en silencio para no entorpecer dicho proceso. Confío en que esta decisión será comprendida como un acto de responsabilidad y prudencia por parte de los medios”.

El problema, según explicó Jara, se originó en marzo del año pasado, cuando fue invitado a participar en un evento benéfico organizado por la Fundación Techo para Chile en el Hotel Marriott de Miami, cuyo objetivo era recaudar fondos para los damnificados en los incendios de Viña del Mar, ocurridos durante el verano. Jara quiso sumar a su participación a un par de músicos de su confianza. “Lamentablemente, se produjo una confusión al declarar el motivo de ingreso de dos músicos a Estados Unidos. Aunque contaban con los documentos requeridos (Visa Waiver) para el ingreso, este ma-

lentendido generó un conflicto administrativo que actualmente está siendo gestionado por abogados y las autoridades competentes”, reveló.

El malentendido hizo que su situación migratoria fuera “puesta en tela de juicio” por las autoridades estadounidenses, que según trascendió consideraron que Jara podría estar ingresando inmigrantes de forma ilegal al país, lo que causaría que no le permitieran renovar la visa durante 10 años. El cantante aclara en su comunicado que su visa O-1

—una visa de trabajo de carácter temporal que se otorga a personas que tienen habilidades extraordinarias en algún campo específico— estaba “vigente y cumplía todos los requisitos establecidos”.

El cantante está en proceso de intentar resolver el problema con la embajada de Estados Unidos, pero en el intertanto se ha mantenido ocupado con proyectos en suelo nacional. El sábado pasado se presentó con éxito en el Festival del Huaso de Olmué, donde fue recibido calurosamente por los asistentes de El Patagual. Al terminar su *show*, comentó en el punto de prensa: “El público hoy día hizo lo que quiso conmigo, creo que fue al revés de lo que yo pensaba. Por lo tanto no quedé

otra cosa que entregarle lo que yo mejor sé hacer”. Y agregó: “Creo que lo que pasó hoy día es magia, es algo que no se puede ver, que no se puede prever”.

También dejó abierta la puerta a estar en el Festival de Viña el próximo año, cuando se cumplirían 40 años de su primera presentación en ese escenario. Además tiene planes de hacer conciertos que sigan el formato de su programa de TV+ “Al piano con Lucho”.



Luis Jara estuvo el sábado pasado en el Festival de Olmué.